

DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO CONCENTRACIÓN EN LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

Hoy, 25 de noviembre, es el Día Internacional contra la Violencia de Género. En España, durante 2014 y hasta el día de hoy 44 mujeres han sido víctimas de la violencia de género.

Por este motivo, la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, en esta concentración simbólica, quiere expresar el rechazo contra estas prácticas y mostrar públicamente nuestra solidaridad con las mujeres y todas las personas que, de una u otra forma, son víctimas de las agresiones, en sus diversas modalidades, por parte de sus maridos, parejas o ex parejas.

Debe quedar muy claro que la violencia contra las mujeres no es un comportamiento natural. Este tipo de violencia es una actitud aprendida mediante la socialización. De ahí que el rechazo social sea la forma más eficaz de combatir esta violencia.

Y por eso la Facultad de Ciencias Sociales quiere unirse a esta batalla y mostrar públicamente nuestro rechazo a este tipo de prácticas.

Muchas gracias a todos y todas por vuestra asistencia y colaboración.